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▶
可 決可 決財産（土地）の取得に関し議決を求めることについて財産（土地）の取得に関し議決を求めることについて

要旨 ･･･花南地区に新たな産業団地を整備するため用地を取得しようとするもの。

●質問･･･ 今回対象となるＢ工区には、どれくらいの地権者
がいるのか。また、この用地交渉の進捗状況と終了
のめどについて伺う。

　答弁･･･Ｂ工区の契約総数は55件で、それぞれの方々と契
約を締結する予定である。このうち契約済みの件
数は37件で、進捗率は65％ほどとなっている。年度
内をめどに契約を締結することとしている。

●質問･･･ Ｂ工区には公園の整備計画も含まれている。産業
団地の関係者のみならず、地域の方々に愛される
ような公園にするためにも、地域住民の要望を取
り入れていく必要があるのではないか。

　答弁･･･ 産業団地整備に関しては随時地域の方々に説明を
行っており、公園についてもアンケートをすでに
実施している。アンケート結果を分析してどのよ
うな公園にしていくかの案を作り、地域の方々に
フィードバックさせていただきたい。

質　疑

▶
可 決可 決花巻市いじめ問題対策連絡協議会等条例花巻市いじめ問題対策連絡協議会等条例

要旨 ･･･いじめ防止対策推進法に規定する組織を設置しようとするもの。連絡協議会は、いじめの防止
等に関係する機関および団体の連携の推進に関し、必要な事項を協議するとともに、当該機関
および団体相互の連絡調整を図るもの。

●質問･･･ 平成26年に「花巻市いじめ防止等のための基本
的な方針」を定め、平成27年には「いじめ問題対
策連絡協議会」を設置しているが、改めて条例を
定める背景について伺う。

　答弁･･･連絡協議会については、現在に至るまで任意設
置であり、要綱として定めていたが、今年度、重
大事態と認められる案件が生じたことにより、
調査委員会、再調査委員会の設置を想定してあ
らかじめ条例を定めることになった。

●質問･･･ 令和３年度のいじめの認知件数を伺う。
　答弁･･･小学校で222件、中学校で51件、計273件認知し　
　　　　  ている。 

質　疑

▶
可 決可 決令和４年度一般会計補正予算（第９号）令和４年度一般会計補正予算（第９号）

要旨 ･･･イーハトーブ花巻応援寄附金の増額に伴う事業費の追加、公共施設等の燃料費および光熱水
費の増額、職員人件費の整理等 15億 5,400万６千円を追加し、歳入歳出それぞれ総額 576億
3,525万４千円とするもの。

【乳用子牛等出荷緊急支援事業】
●質問･･･ 酪農家への補助１頭当たり6,300円の根拠

について伺う。
　答弁･･･子牛のミルク代、種付け代、受精証明、市場

までの運賃等の合計を１頭当たり19,000円
と見込んでおり、その３分の１程度を支援
したいと考えている。

質　疑

【花巻米生産緊急支援事業】
●質問･･･ 花巻米で飼料用米への転換をした際に支援

する制度について、専用品種に限るのか伺
う。

　答弁･･･専用品種に限らず、主食用米から飼料用米
に作付転換した際に支援する。

質　疑

【観光情報発信事業】
●質問･･･ 新花巻駅の発車メロディーの音源制作の委

託先をどのようにして選ぶのか伺う。
　答弁･･･曲は「星めぐりの歌」を考えている。ただし、

上りと下りの２曲のバージョンが必要であ
り、駅のホームの長さで時間が決まる等、細
かい部分があるのでＪＲ東日本の関連会社
を想定している。

質　疑

【イーハトーブ花巻応援寄附金推進事業】
●質問･･･ ふるさと納税の補正後の歳出合計額はいくら

か。
　答弁･･･今回の補正後の歳出の合計事業費は27億5,100

万円である。

●質問･･･直近の応援寄附金の合計額はいくらか。
答弁･･･11月末までで合計額は20億8,500万円である。

●質問･･･ 今年度のふるさと納税はどのくらいになると予
想しているか。

答弁･･･ 11月末現在では去年よりも多くなっているが、
12月が寄附が多い月であることから、今年も12
月の動向により変わってくるため今後について
予想はできない。

質　疑

返礼品の一例「エーデルワイン」

引用：日本教育新聞　2022年11月７日　第6347号　３面

産業団地計画が進む花南地区用地
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